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Ce  n’est  pas  un  très  bon  orateur  mais  ce  n’est  pas  ça
l’essentiel, on sent qu’il parle avec son coeur, même s’il n’a
pas toujours les mots pour ça.

Il appelle à manifester le 16 mars, et c’est bien, c’est
normal puisque cela devrait être une énorme manifestation si
on suit ce qu’il affirme, avec des montées de régions, de pays
voisins… s’il dit vrai.  Là où il a raison c’est quand il dit
que  le  gouvernement  veut  diviser  les  gens,  que  c’est  son
intérêt.

Bref, les premières minutes, c’est un appel à tous, avec des
conseils pratiques.

Mais ensuite ça se gâte…

Il lance un appel à tous mais surtout un appel appuyé aux
“gens de quartier” qui jusqu’alors n’ont pas montré le moindre
intérêt pour la révolte des Gilets jaunes. Pourquoi eux ?
Pourquoi maintenant ?
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Voilà qu’après avoir soutenu les émeutiers et casseurs de
Grenoble, il les invite à venir foutre le bordel samedi… c’est
sûr  que  ça  va  rassurer  le  bon  peuple  de  Gilets  jaunes,
pacifique, tranquille, tolérant…

http://resistancerepublicaine.com/2019/03/06/maxime-nicolle-et
-eric-drouet-tombent-le-masque-ils-bossent-pour-les-voleurs-
de-scooter/

Et il lance cet appel non pas parce que les “gens de quartier”
seraient concernés par le prix de l’essence et les autres
taxes mais parce que “ça les concerne aussi, d’avoir plus de
démocratie“. Il faudra attendre la toute fin de son discours
pour qu’il évoque enfin la situation catastrophique de nombre
de Français, handicapés, retraités… qui voient leur pouvoir
d’achat baisser. Apparemment, dans les quartiers on vit bien,
pas de souci de fin de mois…

Et voilà… le mouvement patriote de novembre devient, 4 mois
après un mouvement de gauchos demandant “plus de démocratie”…
et plus de démocratie dans les quartiers qui ne connaissent
que la loi du plus fort. Tout est logique dans le monde d’Eric
Drouet.

Et il ose faire un parallèle entre les Gilets Jaunes et les
émeutes de 2005. Et oui…  Et il affirme haut et fort, sans
rougir que ça se passe très bien avec les musulmans et le
voile  dans  les  autres  pays,  et  notamment  en  Allemagne…
Apparemment il n’a jamais entendu parler de Pegida, de l’AfD,
des manifestations pour les femmes, des manifestations contre
les agressions commises par des migrants musulmans….

Gonflé, le type. C’est Marwan Muhammad qui l’a chargé de faire
de la retape pour l’islam ? Pour Drouet s’il y a des problèmes
avec  le  voile,  avec  l’islam  c’est  forcément  la  faute  du
gouvernement. Le gouvernement français créerait les problèmes
avec les musulmans…
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Pour le reste, il utilise parfois du vocabulaire étrange et il
a de drôles de connaissances de la nationalité : “que tu sois,
arabe, musulman, chinois… tant que tu es français ce mouvement
te concerne”. Allez, on se contentera de sourire… Ce n’est pas
le plus grave.

Le plus grave c’est qu’il ait des peaux de saucisson sur les
yeux  et  qu’il  absolve  l’islam  de  toutes  ses  tares,  en
renvoyant  la  responsabilité  sur  nos  gouvernements,
gouvernements qui, pourtant , sont de parfaits dhimmis lèche-
babouche…

C’est inquiétant. Reste à savoir et c’est intéressant, si les
quartiers répondront à son appel.

 


